König Seherman von Perfien und die Pringeffin Gulnar vom Meere.



König Seherman von Persien wäre ber glücklichste aller Fürsten dieser Welt gewesen, denn er herrschte mit Milbe und Weisheit über seine Unterthanen und war allezeit siegreich und großmitig gegen seine Feinde; nur eines drückte ihn im Herzen und ließ es nicht zufrieden

werden: er ftand allein auf seinem goldenen Thron, hatte keinen Sohn, dem er einst sein Bepter überreichen könnte, und nicht einmal eine Tochter, um sein alternsbes Auge zu erquicken.

Darüber faß er oft in Trauer einsam und klagend inmitten all seiner Bracht.